
                      COMISSÃO DE JUSTIÇA, LEGISLAÇÃO E REDAÇÃO E 

COMISSÃO DE ORÇAMENTO E LAVOURA 

PEDIDO DE INFORMAÇÕES

Informação ao Projeto de Lei 199/2024.
Autoria  Executivo Municipal
Ementa: Estima receita e fixa a despesa do Município para o exercício de 2025.

 
Considerando, que o CME, fez apontamentos quanto as 

reais necessidades da Educação sendo este  maior do que o demonstrado pela 
Seção de Contabilidade havendo um déficit de valores no importe de R$ 
17.348.705,10 (dezessete milhões trezentos e quarenta e oito mil setecentos e 
cinco reais e dez centavos). 
  

Considerando o artigo 54, inciso XVIII da Lei Orgânica 
Municipal, que descreve que o chefe do Poder Executivo Municipal deve 
prestar as informações solicitadas, sob pena de infração político 
administrativa. 

Considerando que referido projeto de Lei nº 199/2024, 
estima e fixa a despesa do município para o exercício de 2025, as Comissões 
de Justiça e Finanças, resolvem converter seus Pareceres em Pedido de 
Informações, nos termos descritos nos Artigos, 31 c.c. 38 do Regimento 
Interno.

Diante dessas considerações, solicitamos ao Senhor 
Prefeito Municipal, os seguintes pedidos de informações:

a) – Com base em qual estudo foi feito a elaboração do 
LOA, para a Educação , considerando que os estudos apontados pelo CME D
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demonstram que houve um déficit orçamentário  na base de R$ 
17.348.705,10,(dezessete milhões trezentos e quarenta e oito mil setecentos e 
cinco reais e dez centavos)  - houve comunicação entre a Seção de 
Contabilidade e  o CME? Justifique. 

b) -Conforme apontamento do CME, verificou-se que a 
demanda de alunos laudados que necessitam de acompanhantes  aumentou  e 
consequentemente haverá a necessidade de aumento de contratações de 
profissionais especializados de apoio (PEI). Neste sentido, foi previsto este 
aumento da  demanda? Justificar. 

c) - Em audiência Pública, realizada  no segundo 
semestre, S.M.J , foi passado a informação de que estaria  havendo ou poderá 
haver a diminuição das verbas (QSE E FUNDEB), em razão disso, foi 
previsto tal situação na formulação do orçamento ? Se sim , quais as ações 
previstas para a utilização da verba QSE ?  Justificar.  

 
d) – Quanto ao orçamento demonstrado pela Seção de 

Contabilidade comparando com o orçamento demonstrado pelo CME, 
conforme elucidado na tabela acima,  (diferença apurada  no montante de R$ 
2.085.940,83 (Dois milhões oitenta e cinco mil novecentos e quarenta reais e 
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oitenta e três centavos) para a merenda ,  há risco de faltar Merenda nas 
escolas,  há risco de falta de Uniforme para as crianças? Justifique.

e)- Quanto a tabela acima, constatando-se  a diferença de 
valores apontados, qual foi o critério para esta redução adotada pela 
municipalidade? Quais foram os setores consultados?  Qual impacto desta 
redução para a população? Justifique.  

f)-  Com relação ao investimento na Educação Especial 
em nosso município, como a municipalidade vai gerir o aumento da 
demanda ? Qual foi a previsão de investimento neste tópico? Houve redução 
de valores? , haverá atendimento de qualidade para nossos estudantes com 
necessidades especiais?, justificar.

g) – Segundo informações, a contadora , lotada na 
Secretaria Municipal de Educação, relatou o seguinte:”…...Durante o ano de 
2024, vários foram os problemas para mover o orçamento devido a falta de 
recursos próprios corretamente alocados e o mesmo irá se repetir no 
orçamento de 2025, pois não foi levado em consideração todo o estudo e 
decisões tomadas pelo grupo que coordenou os trabalhos para a LOA 
2025..” . Diante do acima relatado isto procede?, quais as medidas tomadas 
para que isto não ocorra? , justifique. 

h) – No que se refere ao Transporte Escolar, S.M.J., 
segundo informações,  não foram atendidas as necessidades educacionais , 
pois faltou alocar com recursos próprios da municipalidade (fonte 01), o 
valor de R$ 1.399.000,00 (Um milhão trezentos e noventa e nove mil reais) 
para material de consumo, o valor de R$ 105.000,00 (cento e cinco mil reais) 
para mão de obra e R$ 1.508.265,24 (um milhão quinhentos e oito mil 
duzentos e sessenta e cinco reais e vinte e quatro centavos) – de serviços de 
terceiros – Pessoa Jurídica, neste sentido quais são as medidas tomadas para 
corrigir esta deficiência? Justifique. 

i) – De acordo com informações relatadas pelo  CME,  
em visita às escolas juntamente  com a SME, verificou-se a necessidade de 
construção de mais três salas de aulas na creche municipal – Dr. Paulo 
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Marsíglio, “desafogando” a Escola Municipal de Ensino Infantil e Ensino 
Fundamental – Professora Júlia Colombo de Almeida, a qual atende todas as 
etapas educacionais na atualidade, comprometendo seu espaço físico e 
espaços educacionais. Destarte, foi destinado para tal  o montante de R$ 
200.000,00 (duzentos mil reais), sendo deste subtraído o valor de 
R$1.000,00 (mil reais). Isto procede?, o valor destinado é o suficiente para 
tal demanda? Justifique.

j) – Em se tratando dos recursos alocados para o 
FUNDEB, segundo relatório apontado pelo  CME, “….foram subtraídos 
valores dos salários fixos e dos Encargos Sociais (INSS/FGTS) os quais 
impactarão diretamente a folha de pagamento da Educação. Com relação ao 
VAAR, complemento do FUNDEB pelo Governo Federal, este havia sido 
destinado á aquisição de equipamentos no valor de R$ 365.257,62 (trezentos 
e sessenta e cinco mil duzentos e cinquenta e sete reais e sessenta e dois 
centavos), todavia, a Seção de Contabilidade/Secretaria de Finanças  
destinou o VAAR para a folha de pagamento, arbitrariamente, retirando o 
poder de decisão e investimento da SME..”.Isto ocorreu?  Quais as medidas 
que estão sendo tomadas neste sentido ? Justifique.

k) - Como se dá o trabalho de supervisão orçamentária?, 
como se faz a revisão do orçamento antes de encaminhá-lo ao legislativo?

l)- Prestar outras informações a respeito.

Sala das Sessões, 04 de Novembro   de 2024

          Sandra Valéria Vadalá Muller  - “Sandra Vadalá”
Presidente

Luciana Batista – “Luciana do Léssio”
Relatora
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Carlos Luiz de Deus - “Carlinhos”
Membro

                       COMISSÃO DE ORÇAMENTO E LAVOURA

Wellington Luis cintra de oliveira     Sanda Valéria Vadalá Muller 
              Presidente                                    Relatora 

Vitor Naressi Netto
                                               Membro
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DESPACHO DA SECRETARIA LEGISLATIVA
Este documento tramitou em conformidade com as diretrizes regimentais.

Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Pirassununga. Para verificar 
as assinaturas, clique no link:  
https://pirassununga.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=081GE4K11PV0MDRC , ou vá até o site 
https://pirassununga.siscam.com.br/documentos/autenticar e utilize o código abaixo para verificar se este 
documento é válido:

Código para verificação: 081G-E4K1-1PV0-MDRC
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https://pirassununga.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=081GE4K11PV0MDRC
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